

# BROADCAST

## Hari Bhakti ke 51 BP Batam, Komitmen Untuk Terus Berkarya

Zulfahmi - [BATAM.BROADCAST.CO.ID](http://BATAM.BROADCAST.CO.ID)

Oct 21, 2022 - 11:53



BATAM - Badan Pengusahaan Batam (BP Batam) mulai menggelar serangkaian kegiatan menuju Hari Bhakti ke 51 Tahun 2022, yang puncak peringatannya akan jatuh pada 26 Oktober 2022 mendatang.

Kepala Biro Humas, Promosi dan Protokol BP Batam, Ariastuty Sirait mengatakan bahwa kalender Hari Bhakti ke 51 BP Batam, telah disusun dengan

rangkaian kegiatan seperti perlombaan, bakti sosial, donor darah, penghargaan investasi dan masih banyak lagi.

Beragam perlombaan menarik telah mewarnai rangkaian Hari Ulang Tahun BP Batam, sejak 17 Oktober 2022 hingga 6 November 2022.

Diantaranya adalah Lomba Penilaian Kearsipan di Unit Kerja BP Batam, Lomba e-persuratan portal, Lomba Keindahan, Kebersihan dan Ketertiban, Turnamen Tenis Meja se-Kepri, Lomba Mancing Mania dan Kicau Mania di Taman Rusa Sekupang.

Selanjutnya, juga akan digelar kegiatan Bakti Sosial, Khitanan Massal, Donor Darah, serta Kegiatan Penghijauan di Aset Waduk BP Batam dalam rangka menjaga kualitas dan kuantitas air.

"perlombaan mayoritas dimeriahkan peserta dari internal BP Batam, kecuali untuk tennis meja kita akan undang peserta se-Kepri. Pada puncaknya di 26 Oktober 2022, seperti biasa kami tentu akan menggelar Upacara Hari Bhakti, dilanjutkan dengan syukuran internal."

Selain itu, terdapat lomba Billiard dan juga Futsal antar instansi vertikal yang digelar untuk menambah keakraban antar instansi pemerintah, membentuk semangat sinergi melalui kebersamaan.

Tak hanya itu saja, Tuty menuturkan selanjutnya pihaknya juga akan memberikan apresiasi bagi insan perusahaan penanaman modal dalam ajang BP Batam Investment Award 2022.

Penghargaan tahunan ini merupakan bentuk apresiasi terhadap para perusahaan penanaman modal asing (PMA) yang telah berkontribusi besar bagi realisasi investasi di Batam, membuka lapangan kerja bagi tenaga kerja lokal Batam, dan memberikan dorongan positif bagi laju pertumbuhan ekonomi Batam.

Lebih lanjut, Tuty membeberkan bahwa "51 Tahun BP Batam, Terus Berkarya" merupakan slogan yang diusung pada tahun ini. Namun, tak hanya sekedar slogan, ia menyatakan bahwa makna Terus Berkarya di Usia ke 51 tahun ini, merupakan komitmen nyata dari BP Batam untuk terus berkontribusi membangun Batam.

"Usia 51 tahun merupakan usia yang sangat matang ya, namun semangat kami untuk membangun Batam tidak pernah luntur. Sebaliknya, bersama Bapak Muhammad Rudi (Kepala BP Batam) 3 tahun terakhir, semangat pembangunan Batam itu justru makin membara. Hasil semangat itu adalah inovasi pembangunan yang saat ini tengah kita rasakan." ungkap Tuty.

Lebih lanjut Tuty menuturkan bahwa semangat untuk terus berkarya juga ditanamkan kepada seluruh jajaran BP Batam dari hulu ke hilir. Sehingga, semua dapat menyadari peran dan tugasnya masing-masing, menjalankan dengan komitmen dan profesional, bersinergi untuk mencapai visi dan misi BP Batam bagi kemajuan pembangunan Batam.

"Kebijakan yang pro investasi, upaya promosi yang efektif, pembangunan infrastruktur yang handal dan memadai, serta sistem yang memudahkan

masyarakat, merupakan upaya-upaya yang dilakukan BP Batam untuk memperkuat kehidupan rakyat agar mendapat kesejahteraan yang lebih baik. 51 Tahun BP Batam, Kami terus akan tetap berkarya untuk Batam.” pungkas Tuty.

20 Oktober 2022Kepala Biro Humas Promosi dan Protokol BP Batam Ariastuty Sirait

Website: [bpbatam.go.id](http://bpbatam.go.id)Email: [humas@bpbatam.go.id](mailto:humas@bpbatam.go.id)Twitter: @bp\_batamFacebook: BIFZAIInstagram: BPBatamYoutube: BPBatam